

## Beschluß im Strafverfahren gegen Luxemburg und Belgien.

Infolge von Mißachtung meiner berechtigter Forderungen und bestehender Schuldverhältnisse {1,2}, was auf die Geschäftsunfähigkeit von Adressaten meiner Schreiben und Amtsinhaber sowohl in Luxemburg als auch in Belgien hinweist sowie auf vollständige Abwesenheit einer gültigen Rechtsordnung innerhalb dieser Länder, bin ich berechtigt und verpflichtet, ihre Souveränität und alle Verträge, mit denen ihre Souveränität begründet wurde, für nichtig zu erklären, und sie der Gemeinschaft Rus' zuzuordnen, womit in ihren geographischen Grenzen die Bestimmungen der Konstitution der Gemeinschaft Rus' zu einziger rechtlicher Grundlage jeder rechtmäßiger Handlung oder Unterlassung wird.

Im Weiteren, um das Begehen unerlaubter Handlungen von geschäftsunfähigen Personen zu unterbinden, beschlagnahme ich das gesamte Vermögen verbotener Organisationen sowie aller Personen und Körperschaften, deren Existenz mit der erklärten Rechtsordnung unvereinbar ist, u.a. in Luxemburg: die Gebäude von Max-Planck-Institut für Internationales, Europäisches und Regulatorisches Prozessrecht, Europäischen Investitionsbank und Investitionsfonds, Europäischen Parlament, Rat der Europäischen Union, Europäischen Gerichtshof, Palais grand-ducal, Luxemburger Zentralbank, und in Belgien: Berlaymont-Gebäude, Justus-Lipsius-Gebäude, NATO-Hauptquartier, die Gebäude von Euroclear SA und der Belgischen Nationalbank.

Das beschlagnahmte Vermögen wird der Stiftung für die Errichtung der konstitutionellen Ordnung (Фонд конституционного строительства) übertragen. Zwecks Erfüllung meiner Aufgaben und Pflichten als Direktor dieser Stiftung und als Bürger der Gemeinschaft Rus' bin ich berechtigt, über beschlagnahmtes Vermögen zu verfügen, alle relevante Dokumente zu sichten und die Räume zu betreten, wo sie gelagert sind oder bearbeitet werden. Jede Behinderung meiner Tätigkeit wird als Widerhandlung gegen bestehende Rechtsordnung gewertet und mit geeigneten Maßnahmen geahndet. {3}



Dr. Andrej Poleev  
Berlin, 23.02.2024

### Referenzen.

1. Schreiben an Henri von Nassau, Xavier Bettel, Guy Hoffmann, und Jean Graff betreffend Herausgabe des Vermögens verbotener Organisationen.

<http://constitution.fund/letters/Luxemburg.pdf>

2. Demand for return of stolen property.

<http://constitution.fund/letters/Euroclear.pdf>

3. The legitimacy of eradicating Nazism.

<http://constitution.fund/judgments/eradication.pdf>